

Lettre de démission du Conseil municipal

Mes chère-s collègues,

C'est avec un pincement au cœur certain que je quitte cette enceinte dans laquelle j'ai passé trois années très riches. Cette arène a été le lieu de mon apprentissage parlementaire ; le lieu également de belles amitiés et victoires politiques.

Je rends hommage à mon groupe vert, ainsi qu'à mes ami-e-s de tous bords pour avoir travaillé avec moi sur ces victoires, ou pour m'avoir « challengée » pour améliorer mes projets, le tout pour le peuple de cette Cité que nous aimons tant. Merci pour les rires, les moments conviviaux, les discussions inspirantes.

Je m'en vais vers un parlement cantonal remanié où les combats écologistes et progressistes seront encore plus hasardeux à mener. J'y vais aussi pour porter notamment des questions de santé qui me tiennent à cœur.

J'espère pouvoir continuer à collaborer avec les membres de ce Conseil sur des sujets communs qui nous tiennent à cœur. Au vu de la nouvelle composition du parlement cantonal, le rôle de ce conseil municipal sera plus que jamais de sauvegarder les avancées réalisées en matière de mobilité, de végétalisation, d'égalité en tous genres, de lien social...

Je n'oublierai pas l'esprit d'équipe, la chaleur, l'intégrité et l'humour précieux qui font de ce parlement un endroit très spécial. Je vous enjoins à les chérir, et à plus que jamais privilégier la collaboration aux dissensions destructrices comme aux postures insincères.

Je serai remplacée par l'excellent Bernard Delacoste, dont le sérieux et la collégialité ne font aucun doute. Je félicite également notre présidente Uzma Khamis Vanini qui rentre comme députée suppléante ; ma collègue Alia Chaker Mangeat est réélue comme députée suppléante; et mes collègues Daniel Sormanni, Danièle Magnin et Christo Ivanov qui ont été réélus comme députés, le tout dans un contexte où les places des candidats de la Ville auront été particulièrement chères.

Sincèrement vôtre,

Louise Trottet